

Cali, septiembre 9 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [En tu cama hay bichos invisibles](#)
- [El Apocalipsis ya tiene fecha](#)
- [¿Qué sabe WhatsApp de ti?](#)

■ Control y regulación del tránsito

Embriaguez al volante en la mira: Cali registra 326.739 multas en 2024



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 9 de Septiembre, 2024

Entre el 1 de enero y el 31 de agosto de 2024, en Cali se impusieron 326.739 infracciones de tránsito, según el informe de la Secretaría de Movilidad Distrital.

Estas cifras reflejan un incremento en las medidas de control y regulación del tránsito en la ciudad, con el objetivo de prevenir accidentes y mejorar la seguridad vial.

Durante la semana 35 del año, del 26 de agosto al 1 de septiembre, se reportaron 13.596 infracciones.

Las autoridades pusieron especial énfasis en la prevención de accidentes y el control de la embriaguez al volante, lo que es un punto clave en los recientes operativos realizados en distintos puntos de la ciudad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE

www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Camioneros no agremiados aseguran que cerrarán las entradas de Cali](#)



[¿Qué es el software Pegasus y por qué está generando preocupación en el presidente Petro?](#)



[Estafas por medio de WhatsApp no paran, ahora se hacen pasar por 'Google'](#)



[Video: motociclista fue confundido con un ladrón y lo golpearon](#)

Entre las infracciones más comunes destacan el exceso de velocidad, circular por zonas restringidas o en horarios no permitidos, y la falta de los seguros obligatorios establecidos por la ley.

Estos comportamientos continúan siendo recurrentes en las vías de Cali, pese a los esfuerzos de las autoridades para reducir su incidencia.

Campañas educativas

La Secretaría de Movilidad intensificó sus campañas de sensibilización para reducir estos comportamientos y fomentar un mayor respeto por las normas de tránsito.

Además de los operativos de control, se han impulsado acciones educativas dirigidas a conductores y peatones, con el fin de promover una movilidad más segura en la ciudad.

Wilmer Tabares, secretario de Movilidad Distrital, señaló que el número de infracciones refleja los esfuerzos que se están realizando para mejorar la seguridad vial.

Afirmando que, los operativos de control continuarán durante el resto del año, con un enfoque en las infracciones más graves, como el exceso de velocidad y la conducción bajo los efectos del alcohol.

Por otro lado, John Jairo Medina, líder del Observatorio de Movilidad Sostenible y Seguridad Vial, indicó que las campañas de sensibilización son fundamentales para generar mayor conciencia entre los ciudadanos sobre la importancia de cumplir con las normas de tránsito.

Medina aseguró que estos esfuerzos se mantendrán y se intensificarán para garantizar que las medidas de control sigan teniendo un impacto positivo en la seguridad vial de Cali.
